



## Prière pour les Vocations

Février 2024.

### Lecture de l'Évangile selon Marc 13:33-37

Prenez garde, veillez et priez; car vous ne savez quand ce temps viendra. Il en sera comme d'un homme qui, partant pour un voyage, laisse sa maison, remet l'autorité à ses serviteurs, indique à chacun sa tâche, et ordonne au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez quand viendra le maître de la maison, ou le soir, ou au milieu de la nuit, ou au chant du coq, ou le matin; craignez qu'il ne vous trouve endormis, à son arrivée soudaine. Ce que je vous dis, je le dis à tous: Veillez.



Painting: Jan Richardson

### Réflexion

L'esprit de notre époque nous incite à accélérer, tous remplis de minutes d'anticipation comme un grain de sable dans la machine. Il suggère que tous nos besoins doivent être satisfaits immédiatement, que l'attente est absolument impossible. Nous vivons dans la mentalité de l'instant, mais il est important de savoir que celui qui ne peut pas attendre, qui n'a pas la force de supporter le stress, reste prisonnier de ses propres besoins.



Attendre, rester vigilant, c'est être capable de voir au-delà de ce qui est ici et maintenant. L'attente peut nous apprendre deux choses : d'une part, à être attentifs à l'avenir. D'autre part, à porter notre attention sur les choses dont nous sommes responsables dans l'immédiat. Le grand défi du chrétien est de développer ces deux aspects de l'attente vigilante : la confiance dans la promesse du Christ, qui dit "Je suis avec vous tous les jours", et en même temps d'être comme le peuple qui "attend son Seigneur". Il n'est pas toujours possible de maintenir la tension entre ces deux aspects et de vivre correctement. Mais il est toujours possible de s'exercer, d'être toujours plus attentifs et présents pour nous-mêmes, pour les autres et pour Dieu.

### **Réflexion personnelle**

- Nous approchons lentement du milieu du Carême. Qu'est-ce qui a changé dans ma vie spirituelle, dans mon âme, depuis le mercredi des Cendres ?
- Notre Petite Société traverse une période de transformation. C'est une formation silencieuse et profonde. L'attente. Comment puis-je soutenir ce processus ?

Nous terminons ce temps de prière avec la prière de Kathleen Hughes RSCJ pour les vocations.

<https://www.youtube.com/watch?v=fjjTUJG5nGc>

Erika Tornya RSCJ (CEU)